



令和6年度のスタートです。

この四月より、校長として参りました船津克弘（ふなつ かつひろ）です。

これまで美浜町、武豊町、東浦町、常滑市と勤めてきて、半田市の学校での勤務は初めてとなります。伝統ある乙川小学校で、子どもたちの健やかな成長のために精一杯取り組んでまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。



学校教育目標

人を思いやる優しい心を持ち、強く健やかに生きる力を身に付けた児童の育成

校訓「自主 敬愛 勤労 健康」

めざす児童像

- ・元気であきらめない子
- ・よく考え高め合う子
- ・思いやりのある子

めざす学校像

- ・明るく活気のある学校
- ・互いを尊重し合う学校
- ・保護者や地域から愛される学校

めざす教師像

- ・一人一人を大切にする教師
- ・分かる授業を大切にする教師
- ・人の和を大切にする教師

今年度の学校スローガンは、「思いやり つながり 感謝の 輪を広げよう」です。お互いを認め合うとともに自他を大切にする心、友達、家族、地域の人々など多くの人とのつながりを大切にする心、何気ないことにも感謝の気持ちを持ち伝え合おうとする心、学校生活を通じてこれらの輪を大きく広げていってほしいと願っています。

4月4日の入学式に97名の新入生を迎えました。



学校生活の様子です。



○朝の読書タイム、各教科の学習に前向きに取り組んでいます。

○大放課には、多くの児童が友達と元気に運動場で遊ぶ姿が見られます。



○給食では、協力して準備を進め、楽しそうに会食しています。



休み時間や給食準備中に各教室を回ると多くの児童が話しかけてくれます。その人なつこさを朝の元気なあいさつにつなげていきたいと考えています。友達や先生、そして地域の方々とのあいさつにあふれる乙川小学校を目指していきます。